



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

allocation d'éducation spéciale

Question écrite n° 55134

Texte de la question

M. Jean-Pierre Abelin appelle la plus vive attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur l'absence de mesures prises par le Gouvernement concernant la situation des enfants et adultes polyhandicapés. Alerté par des situations scandaleuses et injustes, il semble que le Gouvernement ait annoncé la mise en place d'une nouvelle circulaire relative à la modification des conditions d'attribution du complément 3e catégorie, aide financière de nature à soulager l'ensemble des familles ayant un enfant polyhandicapé. Or, il apparaît que les retards de l'administration et des organismes de financement ont entraîné un report de la parution de cette circulaire. Par conséquent, il lui demande si elle compte concrétiser la volonté de changement qu'elle avait manifesté en mai dernier à l'égard des polyhandicapés.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Abelin](#)

Circonscription : Vienne (4^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 55134

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : santé et handicapés

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 décembre 2000, page 6961